



2021年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

あけましておめでとうございます。新年のスタートに、きらきらした笑顔で登園してきた子どもたち。久しぶりの登園にソワソワしている様子もありましたが、お正月の話に花が咲き、お友だちとの関わりを楽しんでいます。今月は「冬」という季節を感じながら遊びたいと思います。また、乾燥している季節なので体調管理に気を配りながらすごしていきたいと思います。



～お正月の遊びをしよう～

先日、みんなで福笑いをしました。最初に保育者が目隠しをして、できあがった福の神の顔に大笑い。同じようにみんなも目隠しを始めて「もっと下!」「そう!そこに置いて」と教えあっていました。さまざまな福の神ができあがりまた大笑い。今、きりん組のお部屋にはかるた、トランプ、こまなどお正月の遊びには欠かせないおもちゃも用意してあります。みんなで楽しみながら遊び、新年を迎えることができました。

～劇遊びも歌も楽しかったね～

あそぼう会へのご参加、ありがとうございました。「みんなは立っているだけで可愛いから大丈夫だよ」というのきな保育者の声にも「やっぱりドキドキする」と言って他のクラスや保育者の前では声も小さくて緊張していた子どもたち。しかし、おうちの方が見に来てくれた当日は、とっても大きい声で発表を楽しんでいましたね。最初に楽器遊びをしたときは、トライアングルが1番人気で、みんながトライアングル希望!という状態でしたが、ブレーメンの音楽隊の話の内容を知り配役が希望通りになると「どの楽器でも楽しそう」と気持ちが切り替わったようでした。セリフも1人ずつありましたが、覚えている子が忘れてしまった子にそっと教えてあげる姿や、前のお友だちのセリフをきちんと聞いてから言う姿がありました。歌も朝の会や、歌の時間に楽しみながら覚えていきました。

♪今月のうた♪

「北風のチャチャチャ」

- きたかぜ チャチャチャ
ふいても チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
いじわるなんか しないよ
チャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ
- こなゆき チャチャチャ
さらさら チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
おしくらまんじゅう おされて
チャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ
- こおりが チャチャチャ
カチカチ チャチャチャ
ぼくらは チャチャチャ
げんきだ チャチャチャ
こおりの うえで スケート
チャチャチャ
みんなで なかよく げんきに
チャチャチャ

